

TRASCENDIÓ

Que México y EU quedaron satisfechos con los alcances de esta primera cita de alto nivel para tratar el tema migratorio, pues mientras en Palacio Nacional el balance fue positivo porque se atendió la propuesta de involucrar a los países expulsores del continente, por el lado de los enviados de la Casa Blanca, el secretario de Estado, Antony Blinken, insistió en que su país está "comprometido en colaborar con México" no solo en este asunto, sino en otros como el combate al tráfico de armas y drogas. Eso sí, dicen quienes estuvieron presentes que también hubo momentos de tensión.

Que la precandidata de la 4T a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, reiteró el llamado a la militancia no solo a formar los comités de defensa respectivos, sino que volvió a encargarles la tarea de tocar casa por casa, distribuir propaganda y promover el movimiento, en suma, ponerse en acción para que continúe la transformación en 2024, pues para la ex jefa de Gobierno es claro que "más vale prevenir, que lamentar" los malos resultados electorales.

Que quien apareció en el nuevo spot de Movimiento Ciudadano fue Jorge Álvarez Máynez, una de las cartas fuertes paraser candidato presidencial en 2024. En el video, el diputado asegura que lo bueno "apenas comienza" y reitera sus críticas a PAN y PRI por haber descarrilado las aspiraciones del gobernador de Nuevo León, Samuel García, todo esto mientras presume sus tenis fosfo-fosfo. ¿Seráuna señal de que es el bueno?

Que siguiendo con Nuevo León, que este año fue noticia por diferentes causas, esta vez se trata de algo distinto, pues obtuvo el reconocimiento de la Alianza para el Gobierno Abierto, una red internacional de autoridades y sociedad civil que considera a dicha entidad como la más avanzada en este tema. En ese estado la activista Andrea Rodríguez es quien lidera la iniciativa para que organizaciones ciudadanas participen con el gobierno en el diseño de políticas públicas. 🕳